

Rédempteur, et de sa Mère Immaculée, le Saint-Père a voulu augmenter encore cette religion et ce culte public. Il a prescrit que désormais la solennité de Notre-Dame du Rosaire, fixée au premier dimanche d'octobre, serait célébrée dans l'Église universelle, comme il se pratique déjà dans plusieurs églises particulières, avec le rite double de seconde classe, de sorte qu'elle ne puisse être transférée, si ce n'est dans l'occurrence d'un office d'un rite supérieur, les rubriques étant observées, et nonobstant toutes choses contraires.

A cet effet, Sa Sainteté a ordonné d'expédier le présent Décret de la Sacrée Congrégation des Rites, le 11 septembre 1887, en la fête du Très Saint Nom de Marie.

† B. Cardinal BARTOLINI, *Préfet de la S. C. des Rites.*
(Place du Sceau) Laurent SALVATI, *Secrétaire de la S. C. des Rites.*

CHRONIQUE DIOCESAINE

Ordinations par Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal, le 9 octobre, dans la chapelle du collège de Joliette.

Tonsure.— MM. C. Houle et L.-J.-H. Martel, Montréal.

Sous-diaconat.— R.-P.-W. Wabrath, S. J.

Jeudi matin, à l'église métropolitaine, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a célébré la messe du Saint-Esprit pour l'ouverture des cours de la Faculté des Arts.

NN. SS. l'archevêque d'Ottawa, l'évêque de Sherbrooke, et l'évêque de Cythère assistaient à cette messe.

Tous les professeurs des quatre facultés conduits par le recteur et le vice-recteur et les élèves étaient venus demander à Dieu de répandre ses bénédictions sur cette nouvelle année universitaire.

Après la sainte messe, les professeurs, la main sur les saints Évangiles, ont fait leur profession de foi et prêté serment entre les mains de Sa Grandeur Mgr de Montréal, vice-chancelier de l'Université Laval.

Les professeurs ont ensuite présenté une adresse à Monseigneur l'Archevêque à l'occasion de sa fête.

Le même jour, à dix heures, un grand nombre de membres du clergé du diocèse étaient réunis dans le salon de l'archevêché pour offrir à Sa Grandeur leurs souhaits et leurs hommages en ce jour de sa fête.

Mgr de Montréal, entouré de NN. SS. l'archevêque d'Ottawa, l'évêque de Sherbrooke, l'évêque de Saint-Hyacinthe et l'évêque de Cythère, écouta l'adresse qui lui fut présentée au nom du clergé de son vaste diocèse par M. le curé de Notre-Dame.

Puis M. F.-X. Leclerc, aumônier de l'hospice Saint-Jean-de-Dieu, au nom du comité chargé de la publication des documents épiscopaux, présenta une adresse à Sa Grandeur,